

Antrag für die Implementierung eines Beleuchtungskonzeptes am Nürnberger Wall

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

verehrte Abgeordnete der Stadt Aurich,

der Abschnitt der ehemaligen Wallanlagen, der nun einen gepflegten Spazierweg mit Spielplatz darstellt, stellt im Bereich von der Burgstraße / Ecke Gaststätte Zur Börse bis zum ZOB in winterlichen Monaten ab 17.00 Uhr eine potenzielle Stolper- und Unfallgefahrstelle dar, da dort keine Beleuchtung vorhanden ist. Das ist ungünstig zu werten. Denn Fußgänger sehen nicht, ob sie in einen Hundehaufen treten oder andere Gegenstände ein Stolpern und Hinfallen befördern. Insbesondere bei Frost und Schnee ist der Weg im Dunkeln nicht zum Spaziergang geeignet. Auch können Fahrradfahrer dort laufende Fußgänger kaum erkennen.

Anscheinend wurde das in früheren Jahren bei der Planung des Nürnberger Walls schlichtweg vergessen. Deshalb möchte ich die Verwaltung darum bitten, die Kosten für ein einfaches (Not) Beleuchtungssystem am Nürnberger Wall (ähnlich wie am Georgswall) zu ermitteln und diesbezüglich eine Informationsvorlage für die politische und öffentliche Diskussion zu erstellen.

Für Ihre Bemühungen im Voraus vielen Dank.

Aurich, den 17.12.2018

Ratsfrau Sonja Jakob